

## Alsace DS 67



Les sorties pédestres, tous les jeudis d'octobre à mars, sont toujours suivies par une poignée d'irréductibles par mauvais temps. Rares sont les jeudis où celles-ci sont annulées ; mais parfois il le faut bien, encore que la météo se trompe souvent à notre avantage. Ce sont toujours Bernard et Huguette, bientôt rejoint par Jean- Paul (un jeune de 82 ans), qui nous font découvrir des coins merveilleux. Il est impossible d'énumérer toutes les ruines de châteaux, tous les rochers surplombant une vallée, un village, découverts en empruntant un sentier panoramique. Si ce n'est en hauteur, c'est dans la plaine que nous longeons rivières, lieux historiques, chapelles ou simplement chemins ruraux. Il est beau le Parc Naturel des Vosges du Nord.



Au retour, se lève un coffre de voiture pour un petit apéro, ou un participant nous invite chez lui, lorsque le circuit ne passe pas loin, pour une petite bière ou un café. A midi, un jardinier nous fait goûter d'énormes radis.

Toutes les semaines, le lieu de départ est différent. Les participant(e)s sont informé(e)s par internet début de semaine. Ils ont le libre choix de venir ou pas, en faisant du covoiturage ou se déplacer individuellement. Un vrai plaisir que de se retrouver, découvrir les circuits concoctés par nos guides. Circuits que la plupart du temps ils en font la reconnaissance. Merci à eux.

Laurent Guth